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Data: 05/08/2009 

  

HHIISSTTÓÓRRIIAASS  ––  GGEESSTTOORREESS  
  
 

 

1. 

Nome da entidade: Secretaria Municipal de Saúde 
Nome completo do parceiro: Iara Maria Diniz Figueiredo 
Cidade: Governador Valadares  UF: MG 
Cargo: Secretária Municipal de Saúde  
Data: 05/08/09 

 
A Senhora saberia apontar as razões para essa diminuição no número de 
casos? 

História - Combate à Dengue: Identificação de Ações 
 

 

“Os casos de Dengue diminuíram por várias razões: contratação e capacitação de 
profissionais, atividades educativas em escolas e nas unidades básicas, e mutirões.” 
 

Em sua opinião, o que deve ser feito para que Minas Gerais consiga 
controlar o número de casos de Dengue em sua cidade durante todo o 
ano? 

“O ponto de partida é não esquecer a Dengue. É preciso sensibilizar a comunidade, 
continuar as atividades, de maneira constante, e que a atuação dos profissionais seja 
direcionada a escutar e orientar o conhecimento adquirido pela população.” 
 

Você acha que, em algum momento, o Governo de Minas Gerais poderia 
ter ajudado mais o seu município no combate à Dengue? Fale mais sobre 
isso. 

“Sim. Quando o município criou o plano de contingência exigido pelo estado, tudo foi 
feito conforme o figurino. Foi passada uma lista de tudo o que era necessário para a 
execução do plano, mas o governo não ressarciu o município dos gastos.” 
 



      
 

 

 

Cite as três ações de prevenção à Dengue que mais funcionam em seu 
município. 

“Parceria com as demais secretarias e contratação de mais agentes de saúde.” 

 

 

2. 

Nome da entidade: Secretaria Municipal de Saúde 
Nome completo do parceiro: Rose Marrir 
Cidade: Matozinhos  UF: MG 
Cargo: Secretária Municipal de Saúde  
Data: 05/08/09 

 

A Senhora saberia apontar as razões para essa diminuição no número de 
casos? 

História - Combate à Dengue: Identificação de Ações 
 

 

“Em primeiro lugar, porque minha equipe estava completa, apesar das falhas da 
gestão anterior.” 
 

 

Em sua opinião, o que deve ser feito para que Minas Gerais consiga 
controlar o número de casos de Dengue em sua cidade durante todo o 
ano? 

“Para mim, é preciso educação e saúde e que a população participe mais. Então, se 
houver mais participação, será melhor. Além disso, se houver maior quantidade de 
propagandas, a população será estimulada.” 
 

 

Você acha que, em algum momento, o Governo de Minas Gerais poderia 
ter ajudado mais o seu município no combate à Dengue? Fale mais sobre 
isso. 

“Eu acho que não, pois a participação é conjunta.” 
 

 



      
 

 

 

3. 

Nome da entidade: Secretaria Municipal de Saúde 
Nome completo do parceiro: Luiz Carlos Lopes 
Cidade: Pedro Leopoldo  UF: MG 
Cargo: Secretário Municipal de Saúde  
Data: 05/08/09 

 
Em sua opinião, por que o número de casos de Dengue continua alto no 
seu município? 

História - Combate à Dengue: Identificação de Ações 
 

“Pelo que os dados dizem, existe um problema muito grande em relação à 
conscientização da população que continua poluindo.” 
 

Em sua opinião, o que deve ser feito para que Minas Gerais consiga 
controlar o número de casos de Dengue em sua cidade durante todo o 
ano? 

“Eu acho que é manter o trabalho que já existe. A conscientização da população é o 
que mais pesa nesse momento, é a parte mais problemática.” 

 

Você acha que, em algum momento, o Governo de Minas Gerais poderia 
ter ajudado mais o seu município no combate à Dengue? Fale mais sobre 
isso. 

“Nesse momento, acho que não.” 
 

Cite as três ações de prevenção à Dengue que mais funcionam em seu 
município. 

“Notificações no setor privado.” 
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